



# #Política Inconstitucional el ingreso de tropas extranjeras a México

**POR YVONNEREYES**

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, expresó su rotundo rechazo a cualquier intento de intervención militar extranjera en México.

Manifestó que el ingreso de tropas de Estados Unidos a México es inconstitucional y violatorio a la soberanía.

“En nuestro país no se puede aceptar el ingreso de tropas extranjeras, porque es anticonstitucional, es violatorio a nuestra soberanía y no resolvería el problema que quieren confrontar”, dijo el morenista en conferencia de prensa.

Monreal, asimismo, expresó su respaldo a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ante la insistencia de Donald Trump de desplegar tropas extranjeras en el territorio nacional con el objetivo de combatir a las células del narcotráfico.

Cuestionado sobre lo expresado por la mandataria mexicana de que no quiere confrontarse con el presidente de Estados Unidos, manifestó que desde el Congreso se hará valer la soberanía nacional.

“Nosotros creemos que la presidenta está en lo correcto. Como legisladores, como miembros del Poder Legislativo, como un poder de la Unión, estamos de acuerdo con la actitud y la posición de la presidenta. Y eso le ha generado al país buenos resultados”, comentó Ricardo Monreal.



FOTO: CUARTOSCURO

**El diputado** Ricardo Monreal expresó su respaldo a la presidenta Sheinbaum y rechazó cualquier intento de intervención militar.